

Fecha: 31-05-2025  
Medio: El Longino  
Supl.: El Longino  
Tipo: Noticia general

Pág.: 15  
Cm2: 444,8  
VPE: \$ 267.347

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida

**Título:** Nuevamente, el Puerto de Iquique recibió a una delegación de estudiantes. En esta ocasión se trató de integrantes de 1° y 2° medio de la comuna de Alto Hospicio, quienes participaron en una jornada educativa enmarcada en el programa de vinculación con el medio "Vive tu Puerto", impulsado por Empresa

# EPI y Explora Tarapacá ponen en valor la actividad portuaria

Nuevamente, el Puerto de Iquique recibió a una delegación de estudiantes. En esta ocasión se trató de integrantes de 1° y 2° medio de la comuna de Alto Hospicio, quienes participaron en una jornada educativa enmarcada en el programa de vinculación con el medio "Vive tu Puerto", impulsado por Empresa Portuaria Iquique (EPI). La actividad también se realizó como parte del Proyecto Asociativo Regional Explora Tarapacá, financiado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y ejecutado por la Universidad de Tarapacá, sede Iquique. Las y los alumnos forman



ha estado nutrida por conversaciones con diferentes personas de acá del puerto que nos han señalado su importancia. Haber comenzado en este recinto para nosotros es demasiado importante y conlleva un eje educacional que también releva a Empresa Portuaria Iquique y que, en coordinación con Explora, ha resultado en una muy linda actividad".

El Puerto de Iquique continúa fortaleciendo sus lazos con el entorno educativo y comunitario mediante el programa "Vive tu Puerto", reafirmando su vocación de ser un espacio abierto, participativo y comprometido con el futuro de Tarapacá.

Estas visitas pedagógicas forman parte del compromiso de EPI con la educación y el desarrollo territorial, y buscan no solo acercar a los estudiantes al mundo marítimo-portuario, sino también fomentar el sentido de pertenencia con una infraestructura clave para Tarapacá.



parte de las Brigadas Formativas, equipos representativos de diversos establecimientos de Alto Hospicio, y estuvieron acompañados por sus docentes y miembros del equipo Explora Tarapacá. En total, participaron 44 personas, además de cinco profesionales del programa. Durante la visita pedagógica,

recorrieron las instalaciones del Puerto de Iquique, conocieron las principales operaciones que allí se desarrollan y comprendieron la importancia estratégica del puerto en la cadena de comercio exterior y el desarrollo económico del norte de Chile. Además, se promovió el interés por disciplinas científicas

y técnicas vinculadas al quehacer portuario. Para Álvaro Pimentel, coordinador de Rutas Formativas del proyecto Explora Tarapacá, "estamos con las Brigadas Explora, un grupo de estudiantes de Alto Hospicio que vienen a conocer el puerto histórico de Iquique. Nuestra salida pedagógica